
＜有限会社ウェルフェア三重 様＞

ご担当者：濱地花寿さん

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

弊社の職員が映画の事を知り、その内
容に心を打たれ、上司や代表者に相談
したことがきっかけです。

開催の目的は、弊社の職員や、日ごろ
お世話になっている地元の伊勢市民の
皆さんにご覧いただくことで、介護業界
の明るい話題を提供することなどです。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？ 

弊社の20代を中心とした若手職員で構
成しました。

●協力の得られた団体はありました
か？

伊勢市と、伊勢市社会福祉協議会で
す。

伊勢市民の皆さんを無料でご招待する
旨、開催の趣旨を熱心にご説明いたし
ました。

●資金はどのように捻出しましたか？

有限会社ウェルフェア三重の会社設立
１５周年記念事業に係る費用として捻出
しました。

この映画に出会えて、本当に良かったと思いました。

上映日：2017/ 11/22（水） 場所：ハートプラザみその（三重県伊勢市）

●地域へどのように告知をしましたか？

行政が発行し、伊勢市民宅に配布され
る広報誌『広報いせ』に観覧募集記事を
掲載していただきました。また地元ケー
ブルテレビや新聞の取材を受け、記事
になりました。保育所や学校、日ごろお
世話になっている地元の店舗などにポ
スターを掲示していただきました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

鑑賞した職員は、涙する者も多く、自分
がやっている介護について改めて考え
る機会となり、新たな目標や夢を見つけ
るきっかけになった者もいました。ご家
族やご関係者の方々からも、大変良
かったとお声がけを多くいただきました。

観覧ご希望の方がとても多く、介護に対
する関心の高さを実感しました。無料で
ご招待することで地元の皆さんに微力
ながら貢献できたことがうれしく思いま
す。

映画に登場する方々のお年寄りに対す
る姿勢から、今後の私どもの目指すも
ののひとつも見え、この映画に出会えて
本当に良かったと思いました。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

様々な立場の方々が共感できるお話で
す。介護の世界に光を灯す活動をつな
いでいきましょう！

上映会 開催事例
File-SP06

舞台上で挨拶をする実行委員会のみなさん

企業

有限会社ウェルフェア三重
http://www.welfare-mie.jp/ 

三重県伊勢市を中心に高齢者福祉
施設を運営しています。グループ
ホーム、介護付有料老人ホーム、
小規模多機能型居宅介護、特別養
護老人ホームなど（グループ会社含
む）

司会の様子と会場。当日は350席が満席に。

反響の大きかった新聞記事。


